
 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA D’ESTE  
“Palácio 15 de Junho” 

 
Gabinete do Vereador CARLOS FONTES 

 
“Posso todas as coisas Naquele que me fortalece” 

(Felipenses cap. 4 ver. 13) 
 
  
 

REQUERIMENTO Nº 666/2010 
De Informações 

 

 
“Atinentes ao número de 
empreendimentos imobiliários e de 
hidrômetros instalados em residências 
de nosso município”. 

 
 

Considerando-se que, conforme matérias publicadas em diversos jornais de nossa região: ‘IBGE 
aponta 178 mil habitantes em Santa Bárbara d’Oeste’, número este que ficou abaixo das 
expectativas dos barbarenses, inclusive deste vereador, que foi autor de Requerimentos e Moção, 
solicitando que fosse revisto através de um novo Censo, os números de habitantes em nosso 
município; 
 
Considerando-se que, os primeiros dados do Censo 2010, que foram divulgados, mostraram que 
a população barbarense ficou abaixo da projeção divulgada no ano de 2009 pelo IBGE, sendo de 
189.573 habitantes;  
 
Considerando-se que, em relação ao Censo de 2000, houve um crescimento de 4,8% nas 
populações barbarenses, que na última contagem era de 170.078 pessoas e agora atingiu a marca 
de 178.290 pessoas em nossa cidade, e 
 
Considerando-se que, convivemos em nossa cidade diariamente e notamos que esse número não 
condiz com o que presenciamos em nosso dia a dia, os eventos promovidos pela Administração 
Municipal e pelo Estado,  sempre levando milhares de pessoas às praças públicas, conforme 
números das últimas eleições, temos aproximadamente 125 mil eleitores em nosso município, 
quantos loteamentos foram criados desde o ano de 2000, até os dias de hoje, quantas casas foram 
construídas e quantas pessoas mudaram-se para nossa cidade, o aumento populacional é visível, e 
chega a ser inaceitável esse número apontado pelo censo, em que diz que em dez anos a 
população de Santa Bárbara d’Oeste,  cresceu somente 4,8%, 
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(Folha 02 – Requerimento número 666/2010). 
 

 
 
REQUEIRO  à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, oficiar 

ao Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1 – Quantos novos empreendimentos imobiliários foram criados de 2000 a 

2010, e quantos lotes foram vendidos nesses empreendimentos?  
 

2 – Quantos hidrômetros existem atualmente instalados em nosso município?  

 

3 – Outras informações que julgarem necessárias.  
 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de novembro de 2010. 

 

CARLOS FONTES  

- Vereador / 1º Secretário- 

 
 


